



NOTA DE PRENSA

Santiago, 10 de julio de 2008

Banco Central informa sobre manifestación de deudores habitacionales

- 1) El Banco Central de Chile informa que en el día de hoy un grupo de integrantes de la Asociación Nacional de Deudores Habitacionales (Andha Chile) ingresó al hall de entrada del edificio institucional para realizar una manifestación.
- 2) De inmediato y de acuerdo a las disposiciones internas de seguridad, se cerraron los accesos a las oficinas o dependencias de trabajo del edificio, por lo que manifestación quedó circunscrita exclusivamente al hall de entrada.
- 3) Los dirigentes del grupo fueron recibidos por el Gerente de División Gestión y Servicios Institucionales, Luis González, y la Revisora General, Silvia Quintard, quienes les expusieron extensamente la labor que realiza el Banco Central de acuerdo a su Ley Orgánica Constitucional.
- 4) Concluida la reunión, el grupo abandonó pacíficamente el edificio y anunció la entrega en los próximos días de una carta dirigida a las autoridades del Banco, con los planteamientos que motivaron su manifestación.
- 5) Durante la manifestación, las actividades del Banco continuaron realizándose normalmente, incluida la Reunión de Política Monetaria, que se efectuaba en una dependencia del edificio absolutamente ajena a este episodio.

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 2438.